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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día dieciséis de Junio del año 

dos mil diez, en la sala de juntas del consejo de Participación Ciudadana, 2 Pte. N° 107 Col Centro 

de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 

177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 

Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se 

reunieron las siguientes personas: 

 

Gustavo Cabrera A. Coordinador Área de Protección Civil Municipal 

Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia 

T.U.M Agustín Santos Gamboa Consejero 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza Consejero 

Lic. Erich Junghanns Diestel Consejero 

Lic. José Velázquez Mastache Consejero Suplente 

Urb. Julio Marcelo Ramírez Flores Consejero 

Lic. Néstor Daniel Garduño Lozano Consejero 

Ing. Rafael Rojas Cortés               Consejero 

Arq. Rosa Elena López Rosales               Consejera 

Arq. David Del Carmen Vázquez Consejero Suplente    

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Consejero 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana  

 

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Junio bajo el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia 

2. Lectura y aprobación del Orden del Día  

3. Balance de la II Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos del Municipio de 

Puebla. 

4. Presentación de propuestas de trabajo.  

  Feria ciudadana. 

  Simulacros en Unidades Habitacionales. 

5. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Vocal de Vigilancia del consejo a nombre del Presidente del Consejo, da 

la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, invitados especiales y autoridades del Ayuntamiento, 

posteriormente declara que existe quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los 

puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para rubrica de los 

presentes. 

 

BALANCE DE LA II ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A CONSEJEROS CIUDADANOS DEL MUNICIPIO DE 

PUEBLA. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- En relación a este punto presenta una la relación de ingresos y egresos 

derivados del evento, añade que tiene un orden por fecha de los movimientos de depósitos y de 

los retiros, así como del saldo total, a lo que afirma que puede mostrarles desde el inicio de la 

cuenta hasta este día. El monto de 11 mil 869 pesos en efectivo, con fecha del 22 del septiembre 
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de 2009 en donde el consejero Alfonso Lamadrid, entrega 10 mil pesos, lo cual se incrementa la 

cuenta a 21 mil 869 pesos. El día 23 del noviembre 2009 hubo un retiro para un spot, el cual se 

entregó al T.U.M. Edgar Varela (3 mil pesos), cuya cantidad está soportada en recibos. 

 

Asimismo se retiró para calcomanías 5 mil 400 pesos, y al señor Agustín Santos se le entregaron 2 

mil 200 pesos, después lo devolvió pero está marcado, posteriormente se hizo un retiro para el 

salón Premier que fue el primer enganche de 5 mil pesos, y se le entregó a Edgar Varela. A 

continuación menciona los depósitos que hacen cada dependencia y el Consejo. (Se anexa 

presentación al acta). 

 

Ing. Rafael Rojas Cortés.- Toma la palabra y dice que los 30 mil 800 fueron las participaciones de 

otros Consejeros y algunas dependencias de Gobierno a quienes de igual modo les agradecen su 

apoyo y colaboración para la realización del evento. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Comenta que la última entrega en efectivo se la dio al T.U.M. Edgar 

Varela Cortes, como Presidente del Consejo, dinero de ciertos boletos de los Consejos Ciudadanos 

y de algunas de dependencias. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Toma la palabra y dice que el Consejo deberá determinar que va a 

pasar con los pines que sobraron, para que en común acuerdo se repartan o se guarden. 

      

PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS DE TRABAJO FERIA CIUDADANA 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Expone que los avances para este tema de la feria ciudadana, ya se 

expuso la iniciativa ante la Comisión Ejecutiva, misma que está programada para realizarse en el 

mes de noviembre, considerando que tienen el tiempo ideal para organizarse y que todo salga 

muy bien. Cabe señalar que esto lo está realizado el Consejo de Protección Civil, y están 

solicitando que participen todos los Consejos, planeando un evento masivo para que la 

ciudadanía pueda conocer, que hacen los Consejos Ciudadanos. El evento está programado 

para 2 días y cada Consejo presentará lo que hacen en apoyo para el Municipio.         

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Toma la palabra y dice que va solicitar al Presidente de este 

Consejo si ya tiene los proyectos ejecutivos, para que se los envíe por medio del correo 

electrónico y tengan un conocimiento más a fondo de ambos proyectos, de esta manera podrán 

exponer sugerencias de mejora al proyecto. 

 

Lic. Gustavo Cabrera A.- Representante de la Dirección de Protección Civil Municipal, expone que 

le parece interesante el proyecto, asimismo pide que se vean las atribuciones que marca el 

código reglamentario del Municipio de Puebla para saber en que están facultados los Consejos, 

aparte habrá que anexar las actividades propias de la sociedad.      

 

Tec. David Silva Aguilar.- Comenta que a todos los Consejos Ciudadanos se les ha solicitado sus 

propuestas de trabajo, mismas que se colocarán en los stands de la Feria Ciudadana. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Explica que este evento va ser una sola presentación ante la 

sociedad, por lo que pide que deberán ser muy cuidadosos en el contenido, la imagen y la 

coordinación de la Feria Ciudadana. 

 

SIMULACROS EN UNIDADES HABITACIONALES 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Toma la palabra y expresa que fue uno de los proyectos que le 

presentó el T.U.M. Edgar Varela Cortes a la Presidenta Municipal el día 4 de mayo, misma que vio 

muy viable el tema, pero no se conoce más de este proyecto.     
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Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Comenta que ambos proyectos no tienen una base estratégica 

sin embargo, son buenas intensiones, pide que los proyectos sean presentados ejecutivamente 

ante el consejo para hacer un análisis, y como van a participar. Por otra parte, remarca la 

importancia de hacer una buena difusión ante las autoridades y organizaciones no 

gubernamentales para obtener más audiencia al evento.  

 

En el caso del Simulacro en Unidades Habitacionales, hay que estructurar bien la propuesta para 

que se pueda intervenir, sobre todo, porque en las Unidades Habitacionales están Conformados 

los Consejos de las Unidades y con ellos pueden lograr una mejor organización.              

 

Tec. David Silva Aguilar.- Comenta que estas inquietudes se las hará llegar al Presidente del 

Consejo, así como pedirle que mande las presentaciones. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Expone que no sabe cuál es el motivo de la ausencia del T.U.M. 

Edgar Varela Cortes sin embargo, en el transcurso del mes enviaran las presentaciones para que 

las analicen. 

 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Comenta que el día de ayer que llovió muy fuerte, fue a rescatar 

a unas personas en su vehículo y les dio todo la ayuda de parte de Puebla, pero por parte de 

Cholula no se vio nada de colaboración, y pide que se haga algo para el problema que hay 

entre Puebla y Cholula.        

 

Tec. David Silva Aguilar.- Comenta que este conflicto entre Puebla y Cholula, protección Civil ha 

de tener delimitadas las áreas. 

    

Gustavo Cabrera A.- Comenta que están en platicas con las autoridades de San Andrés Cholula, 

para buscar soluciones ante este problema. 

 

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Toma la palabra y propone que lo que pasó el consejero Efrén 

Bashbush se documente y se envíe como reporte de cómo se debe apoyar a la ciudadanía en 

caso de emergencia, sobresaliendo la corresponsabilidad entre autoridades Estatales o 

Municipales. 

ASUNTOS GENERALES 

 

Lic. Erich Junghanns Diestel.- Toma la palabra y pregunta que ha pasado entre los temas de “Ni 

una veladora más” y “Mis Primeros Pasos contra Incendios” van a seguir o que pasó. 

  

T.U.M Agustín Santos Gamboa.- Comenta que hicieron una campaña de sensibilización para 

entregar calcomanías a la ciudadanía, apoyándose del Consejo de la Juventud y otras 

organizaciones. En la planta en donde trabaja, buscaron el área de seguros y propusieron que se 

hagan unos ganchos para el espejo retrovisor con el logotipo de Consejos Ciudadanos y la 

leyenda que dice; “utiliza tu cinturón, disminuye la velocidad, y evita manejar alcoholizado”, del 

otro lado estaría un espacio para el patrocinador, así como el logotipo de “Ni una veladora más”. 

Por ahora están proponiendo que se haga una aportación para la feria ciudadana u otro evento. 

 

Los Consejeros toma la palabra y piden retomar el punto de Mis Primeros Pasos, en donde la NFPA 

a principios de año, regresó a la Cruz Roja Mexicana para capacitar a más de 800 maestros en 

primeros auxilios (todo financiado por Cruz Roja Mexicana) además la información sale a las 

CORDES para seguir  capacitando, la intención es capacitar; bachillerato, kínder y primaria. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Comenta que en sesión anterior acordaron lo de una fotografía grupal, 

siendo el encargado el Ing. Rafael Rojas. 
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Ing. Rafael Rojas Cortés.- Toma la palabra y dice que se tomó dicha foto con todos los Consejos el 

día del evento, proponiendo sacar una fotografía tamaño poster y colocarla en la sala de juntas 

de los Consejos Ciudadanos (Tiene 3 propuestas que las enviará por correo electrónico).   

   

Tec. David Silva Aguilar.- Comenta que en relación al punto de la regulación de los centros de 

acopio, formalmente el 12 de octubre del año pasado estando presente la Presidenta Municipal 

el Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Francisco Montemayor y David Silva como 

represente de los centros de acopio, se hablo de la importancia de la regulación de este tipo de 

lugares. 

ACUERDOS 

 Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día 14 de Julio del 2010 a las 

19:00 p.m. 

  


